Datum: 15. 06. 2024

Die St. Achatius Schützenbruderschaft Stukenbrock -Senne e.V. teilt mit:

Im Juli steht für die Bruderschaft bedingt durch die Sommerferien aktuell nur ein Termin an: Besuch in Ostenland, Ausmarsch zum Schützenfest am Montag, 29. Juli. Der Bus wird ab 19:15 Uhr die üblichen Haltestellen ansteuern. Bis dahin Wünschen wir allen einen erholsamen und entspannten Sommer, wir sehen uns spätestens in Ostenland. Die Dorfgemeinschaft Unser Dorf Stukenbrock-Senne lädt ein am 26. Juli zum Biergartenabend an der Ems-Erlebniswelt ab 16:00 Uhr mit Live Musik. Gut erhaltene Schützenjacken können bei Sven Teßmann, Pastor-Bangen-Weg 15, Stukenbrock-Senne abgegeben oder gegen eine kleine Spende erworben werden. Unsere regelmäßigen Trainingsabende auf dem Schießstand im Schützenhaus finden wie gewohnt montags statt. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an den 1. Schießmeister Andreas Hachmann unter der Telefonnummer 0170/4300311. Vanessa Siek ist Ihre Ansprechpartnerin für die Fahnenschwenker.

Für die Belegung des Schützenhauses ist unser Hallenwart Willi Franz zuständig. Sie erreichen ihn unter der Telefonnummer 05257/4540. Mehr Informationen über die St. Achatius-Schützenbruderschaft Stukenbrock-Senne finden Sie auf unserer offiziellen Website: [www.schuetzen-stukenbrock-senne.de]